Jahresbericht Fitnessriege 2019

Kreisspielwoche:

Voller Vorfreude auf das Eidgenössische Turnfest in Aarau starteten wir ins 2019. Sportlich standen jedoch die Turnfest Disziplinen noch nicht im Vordergrund, da wir für die Kreisspielwoche Volleyball und Unihockey trainierten.

Die Kreisspielwoche Volleyball fand wieder wie seit einigen Jahren in Mellingen statt. Wir stellten eine Mannschaft und schlossen mit dem 5. Schlussrang zufriedenstellend ab. An der Kreisspielwoche Unihockey in Niederrohrdorf stellten wir zwei Mannschafte, welche als gute 5. und 7. das Turnier beendeten.

ETF Aarau:

Die Kreisspielwochen waren kaum beendet, begannen die Vorbereitungen für das lang ersehnte Turnfest in Aarau, welches im Juni stattfand.

Unsere sechs Einzelkämpfer, welche sich für den Sie und Er 6-Kampf angemeldet hatten, starteten das Abenteuer ETF 2019 in Aarau! Aus meiner Sicht sehr toll, dass sich 12 TVM'lerinnen und TVM'ler dazu entschlossen haben aus der Komfortzone zu gehen und sich für den 6-Kampf entschieden haben.

Mellignen startete in zwei Kategorien: Frauen/ Männer und Aktive.

Bei den Männer Frauen, schlossen wir uns vom TVM mit dem Frauenturnverein und mit der Männerriege zusammen und starteten als EINE Truppe mit 30 Melligerinnen und Melligern. Es war für mich als Sportchef eine riesen Freude, dass es den drei Vereinen gelungen ist zusammen nach Aarau zu fahren. Alle angemeldeten Teilnehmer waren immer sehr fleissig in den Trainings und waren aus meiner Sicht auch sehr motiviert und hatten Spass. Die erreichte Note der Frauen/ Männer- Truppe betrug 23.53. Sicherlich kein top Resultat, jedoch war dies auch nicht das angestrebte Ziel, da wir einige «Neulinge» mit dabeihatten. Wichtig war Geselligen. Ich hoffe dieses Experiment mit den beiden anderen Vereinen wird nicht das letzte gewesen sein und wird ein Ansporn für weitere Turnfeste sein. Die Aktivriege des TVM fuhr mit 21 Melligerinnen und Melligern nach Aarau, wo die Disziplinen Hochsprung, Fachtest Allround, Weitsprung und Pendelstafette absolviert wurden. Hoch und Tiefs sind so nahe beisammen, dass die/ der Eine seine Wunschhöhe erreichen konnte, der/ die andere leider nicht. Trotzdem funktionierte die Gruppe. Sie erreichte wiederum eine gute Note von 26.71 (der Aufwärtstrend ist wiederum bestätigt!!)

Im Grossen und Ganzen war das ETF aus meiner Sicht ein riesiger Erfolg und wird bei mir nur durch tolle Erlebnisse in Erinnerung bleiben.

Danke:

Danke an Kadi Gretener (FTV), Adi Scheidegger (MrM) für die tolle Zusammenarbeit und Unterstützung im Vorfeld, wie auch am Turnfest selbst!
Ein riesen Dankeschön geht an die langjährigen und vor allem immer freiwilligen Kampfrichterinnen Maria Gretener und Karin Eggenberger. Ohne sie wäre ein Start der Aktivriege wie auch der Frauen/ Männer-Truppen nicht zu denken gewesen!
Danke auch an Fäbsle, sie unterstützte mich bei den Aktiven, wo sie nur konnte!

Schlussendlich bleibt mir nur noch eines übrig: Ich wünsche euch für das kommende Jahr nur das Beste und hoffe mit euch weitere tolle sportliche wie auch gesellschaftliche Momente teilen zu können!

Beni Rimpf OT TVM